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Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo 

transmitidas ao vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara 

de Vereadores de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou ao Secretário José Gustavo 

Rech que realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 34/2022, a mesma foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário José Gustavo Rech 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia Projetos 

de Lei números noventa e seis (96), que estima a receita e fixa a despesa do 

Município de São Pedro da Serra para o exercício financeiro de 2023, Projeto 

de Lei número noventa e sete (97), que altera a redação de § 1º do artigo 

primeiro da Lei Municipal 1.984/2018 de 28 de fevereiro de 2018 e dá outras 

providências, Projeto de Lei noventa e oito (98) que autoriza o Poder Executivo 

a conceder incentivo à Empresa Ortomobil Indústria e Comércio LTDA, Projeto 

de Lei número noventa e nove (99) que autoriza o Poder Executivo a doar bens 

que descreve ao CTG Estância do Imigrante e dá outras providências. 

Seguindo a ordem do dia o Presidente Carlos Adriano Schlindwein convidou a 

Secretária da Educação, Senhora Rosimeri Klein Rech para explicar os 

detalhes referente ao Projeto de Lei 95/2022, que institui o Plano de Carreira 

do Magistério Público do Município de São Pedro da Serra. Após a explanação, 

os vereadores questionaram a Secretária referente a troca de nível e classe 

dos professores do quadro do Município e sobre a carga horária. A Secretária 
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prontamente sanou todas as dúvidas referente ao Projeto de Lei em questão. 

O Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número 95/2022, o Presidente colocou em discussão, o vereador 

Gelson José Bard solicitou que fosse colocado em votação nominal, pois pelo 

que a Secretária falou não teria como mudar, disse que foi questionado de uma 

situação e que os professores colocaram de outra forma, que não houve uma 

aprovação em geral entre os professores deste Plano de Carreira, mas a 

Secretária confirma que teve, então fica na dúvida. Colocado em votação 

nominal foi aprovado por 5 votos favoráveis do vereadores André Mallmann, 

Rejane Maria Mallmann, Roque Weimann, José Gustavo Rech e Claudete 

Maria Schafer e votos contrários dos vereadores Gelson José Bard que 

justificou que não tem certeza quem esta falando a verdade, Secretária ou os 

professores, Vereador Daniel Inácio Reichert votou desfavorável, justificou que 

sempre defende a classe dos professores, acredita que educação é 

fundamental, também por que se tem mais Câmaras de Vereadores do Rio 

Grande do Sul ou do Brasil conforme o Presidente trouxe as reportagens, pro 

Tribunal de Contas do RS ver que há um desanimo muito grande há esse 

pedido, em geral, então se todos fossem dizer um não para o Tribunal de contas 

também ter melhorias para os professores e todos que trabalham na educação, 

acha que seria um tópico para ter mais valorização e a Vereadora Graciele 

Schmitz Werner votou desfavorável ao projeto justificou que é muito delicada a 

situação da Secretaria em estar na frente disto tudo, e sabe o quanto é delicada 

a situação do nossos educadores, sabe quanto a luta de cada um é grande mas 

como os colegas já colocaram, e o Daniel colocou em partes, acha que é o 

momento de pensar bastante no futuro. Dando continuidade o Presidente 

solicitou para o Secretário realizar a leitura do parecer do projeto de Lei número 

98/2022, colocado em discussão o vereador André Malmann colocou que o 

projeto se refere a uma empresa que veio para o nosso Município há dois anos 

e hoje já ultrapassou todas as metas que foram colocadas, tanto o número de 
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funcionários como o faturamento, uma das maiores empresas do Município 

hoje, e gostaria que mais projetos destes viessem hoje para Casa para serem 

aprovados, onde uma empresa quer investir mais do que já investiu no nosso 

Município, está crescendo a passos largos, vai gerar muitos empregos para 

toda região, incremento de impostos logo ali na frente, que vão permitir que o 

nosso Município terá vários benefícios em todas as áreas, fazer o Município 

daqui a pouco repensar, como discutimos a pouco pensar nos salários dos 

professores, hoje nosso percentual de retorno para investir na educação é um, 

se tivermos valores 10, 20 30% a mais de entrada, não precisam ficar aqui 

discutindo por causa de 5%, por causa deste tipo de projeto, que jamais 

imaginou que a empresa iria crescer a passos tão largos, lembra do dia foi com 

o Carlos visitar a empresa para iniciar as tratativas, hoje estamos estudando 

uma ampliação, não tem o que discutirmos muito, tem uma certa colocação 

jurídica, mas devemos colocar na balança, e assina mil vezes se for preciso. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann colocou que concorda com o vereador 

André Mallmann jamais podemos ir contra o crescimento do Município, essas 

empresas vêm fazer o Município crescer. A vereador Graciele Schmitz Werner 

disse que o vereador André Mallmann foi muito feliz nas palavras ditas, pois 

sabe o quanto as empresas do Município elas vem tendo e vencendo 

obstáculos, o quanto a pandemia judiou de todas, e junto com isso veio a 

Ortomobil que acreditou no Município de São Pedro da Serra, todos 

acreditaram na empresa, e hoje dois anos se passaram e já estamos doando 

uma área maior para poderem ampliar o espaço e crescerem ainda mais junto 

com São Pedro da Serra e que mais empresas venham e acreditem no nosso 

Município. O vereador André Mallmann parabenizou mais uma vez a direção 

da empresa Ortomobil, por acreditaram no potencial e mão de obra de São 

Pedro da Serra, assim como todas as empresas que temos em nosso Município 

hoje, sabemos da luta que é de todos os dias, através delas é gerado o retorno 

para todas pessoas do Município, em qualquer investimento realizado aqui. O 
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Presidente complementou as falas dos vereadores, disse que acredita que nem 

os próprio empresários acreditaram desse potencial crescimento aqui, agora 

poderiam investir em outro lugar, mas felizmente de novo querem ampliar e 

investir aqui, colocou que hoje eles estão com faturamento de 3 milhões por 

mês, a projeção é para em 2025 é chagar em 10 milhões por mês, incremento 

grande para a arrecadação do Município, em pouco tempo, outro ponto 

importante que sempre é muito falado, que São Pedro é Município dormitório, 

pois muitos saem para trabalhar em outros lugares, e essa empresa está dando 

muitas oportunidades para as pessoas daqui, tanto que superou as 

expectativas nas contratações de pessoas, a meta era de 50 e já estão com 85 

funcionários, e a projeção para 2025 é de 165 colaboradores, uma expectativa 

muito boa, tudo que o município a anos estava procurando, parabéns aos 

sócios pela iniciativa. Colocado em votação simbólica, o Projeto de Lei 98/2022 

foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais de cada 

vereador, começando pelo vereador Roque Weimann agradeceu as 

explanações da Secretária Rosimeri, deixou tudo bem claro, parabenizou ela e 

a Administração, pelo interesse e comportamento no dia a dia juntamente com 

os professores que lutam pela educação dos nossos alunos. Parabenizou a 

Ledi estar a frente de mais uma campanha de natal. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann agradeceu a Secretária da Educação Rosimeri disse que é muito 

importante tudo que foi colocado hoje principalmente os pais ficarão muito 

felizes que no próximo ano terá o almoço nas escolas novamente. Agradeceu 

a Ledi por sempre estar presente na campanha. Também o projeto de incentivo 

a empresa, disse que tomara que mais empresas venham pra São Pedro e que 

as pessoas trabalhem aqui. O vereador José Gustavo Rech parabenizou a 

todos envolvidos da empresa Ortomobil por terem acreditado no Município de 

São Pedro da Serra, ter vindo fazer a proposta e pela Administração Municipal 

ter abraçado junto com eles, tinham metas para serem cumpridas em 5 anos, 

a primeira meta que atingiram rapidamente foi o faturamento onde estava 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

previsto um faturamento X e já duplicaram, assim como com o número de 

funcionários, disse que por isso temos que agradecer. Referente a explanação 

da Secretária e ao Plano de Carreira acho que não restaram mais dúvidas, 

parabenizou ela por ano que vem ter de novo o almoço nas escolas, era uma 

grande dificuldade que os pais estão enfrentando com os alunos irem para casa 

somente para almoçar. A vereadora Claudete Maria Schafer disse que estão 

de parabéns pelo retorno do almoço nas escolas, disse que como mãe entende 

a preocupação dos pais. O vereador Gelson José Bard agradeceu a Ledi pela 

participação na campanha de natal mais um ano. Disse que todas palavras 

ditas pela empresa Ortomobil bem colocadas, empresários que acreditaram, 

parabenizar a Administração que apoiou e todos envolvidos, várias vezes já 

comentamos que o povo aqui é muito trabalhador, disse que cada pouco vai na 

empresa e todos estão de parabéns, é muito importante para o nosso 

Município, algumas empresas crescem rápido outras precisam de mais tempo, 

mas o importante é que estejam no nosso Município produzindo, acredita que 

não esperavam que o avanço fosse tão rápido. Comentou sobre a reunião que 

a Administração fez na comunidade do Morro Jahn onde tinham dois projetos 

para ser definidos, foi escolhido um para 2023, e o outro a mais tardar 2024, 

importância de quando as pessoas entendem as situações, um lado teve que 

ceder, isso é importante, foi uma discussão ampla, aberta, limpa nem precisou 

ir em votação, indiferente qual o morro feito primeiro todos saem beneficiados. 

O vereador Daniel Inácio Reichert convidou toda a comunidade para o cachorro 

quente dos Bombeiros Voluntários, valores destinados para a compra do 

caminhão. Referente a empresa Ortomobil parabenizou todos diretores da 

empresa, evolução e comportamento fundamental para o crescimento. Sobre 

os projetos de pavimentação das ruas de Morro Jahn, já se escuta a muitos 

anos, vamos torcer e ajudar para que os dois morros sejam feitos. 

Complementou sobre o Magistério, disse que não votou não para o Município, 

votou não para que hajam futuras melhorias e está de pleno acordo com o 
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contraturno para o próximo ano. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu a Secretaria por sua explanação, disse que sabe que é muito 

complicado estar nesta função. Agradeceu a Ledi que faz 26 anos que vem 

realizando esta campanha do natal, e para a campanha acontecer precisam de 

doações, várias pessoas tem folhas para arrecadar dinheiro, os bombons, balas 

e pirulitos não vem do nada, precisa de dinheiro para arrecadar, e esse natal já 

é muito esperado, pelas crianças e idosos, e que a Ledi continue por muitos 

anos, ela tem um amor muito grande por esse trabalho. Referente ao projeto 

95 do plano de carreira do magistério, disse que votou não, mas não é contra 

o plano de carreira ele foi muito bem elaborado, mas ainda pensa que através 

de apontamentos que acontecem e não precisariam acontecer, poderíamos ter 

um incentivo melhor e o que queria muito que os pais fossem mais professores, 

por que hoje quando encaminhamos um aluno pra escola ele já precisa ter uma 

educação, não só dos educadores, os professores são um complemento, não 

critiquem os professores, eles precisam de apoio e ser parceiros deles, lembrou 

que todos estão aqui graças aos educadores que tivemos. Reforçou o convite 

dos Bombeiros, disse que é o momento de colaborar por que é o jeito deles 

conseguirem arrecadar dinheiro para o caminhão. Agradeceu a empresa 

Ortomobil por terem acreditado em São Pedro da Serra, e uma empresa não 

cresce somente pela Administração, você precisa da mão de obra, e acha que 

a mão de obra no Município é uma que podemos acreditar que da o retorno, 

desejou sucesso e que todas metas sejam atingidas, assim como todas 

empresas possam vir a se desenvolver mais. O vereador André Mallmann 

agradeceu os votos de cada um dos vereadores para o projeto 98 de incentivo 

a empresa Ortomobil, mais um investimento que a empresa faz que vai trazer 

retorno para todos. Disse que durante a semana teve a conclusão das obras 

de pavimentação das Ruas Benno Schmitz e Ignácio Mallmann que ficaram 

muito bonitas e os moradores estão muito satisfeitos, com calçada bonita, 

mesma semana, tivemos reunião com as pessoas da comunidade de Morro 
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Jahn que também ao seu ver quase já passou da obra de terem investimento 

nos dois morros, e tivemos a feliz notícia da Administração que a principio seria 

uma delas contempladas e por fim serão as duas neste mandato ainda. Outra 

noticia que nesta semana conversando com o Secretário de Obras que ele 

colocou que a partir de janeiro os produtores rurais podem novamente fazer a 

inscrição para ter direito horas máquina, cada propriedade tem direito a 10 

horas máquina sendo 5 horas de contrapartida do Município é um projeto muito 

bem visto pelos produtores rurais. Compartilhou sobre o craque Jefinho que em 

seu primeiro jogo da arena teve oportunidade de estar presente no estádio com 

mais 53 pessoas que encheram um ônibus para ir assistir o primeiro jogo dele 

na arena, disse que viu o que fez em campo, foi muito elogiado por todos, na 

sua simplicidade na volta fez questão de voltar com todos no ônibus, demonstra 

a humildade e como esse jogador está sendo lapidado, parabéns a família por 

transmitir esses ensinamentos já nele e como disse para algumas pessoas não 

levamos a taça mas ganhamos um novo ídolo. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein comentou sobre a conversa democrática que se teve em Morro 

Jahn, e a única reclamação da comunidade é que se demorou muito para fazer 

os acessos, falaram que as promessas sempre vinham, e enfim agora foram 

apresentados dois projetos que serão executados em dois anos, parabéns para 

a comunidade que está sendo lembrada também. Disse que a maior polemica 

hoje foi a votação do projeto de Plano de Carreira do Magistério Público de São 

Pedro da Serra, onde foi colocado aqui pela Secretária da Educação que a 

troca de classe e níveis era a parte que mais repercutiu, será feita anualmente 

conforme a revisão geral anual do município, acredita que assim está sanada 

a polemica. Justificou que o vereador José Gustavo Rech teve que sair antes 

do término da sessão pois recebeu um chamado do plantão do posto de saúde. 

O vereador Gelson Jose Bard colocou referente a votação de hoje, foi uma 

votação democrática, todos reconheceram que o plano tem que acontecer, e 

se sente orgulhoso de fazer parte de uma Casa Legislativa onde cada um tem 
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sua opinião e respeitam a opinião de cada um, disse torcer e ficar contente que 

tudo dê certo. O Presidente agradeceu a presença da Secretária Municipal da 

Educação que prontamente aceitou o convite para vir tirar as dúvidas dos 

vereadores. Deixou convite para Audiência Pública na semana que vem, terça 

feira dia 29, referente a Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 

2023, ocorrerá as 18 horas presencialmente na Câmara de Vereadores de São 

Pedro da Serra. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 22 de novembro de 2022. 


